



A la découverte de la Légion romaine

publié le 30/05/2022

Les interventions sur la Légion romaine qui ont eu lieu jeudi 19 mai et vendredi 20 mai pour l'ensemble des classes de Sixième s'inscrivent dans le programme d'Histoire thème 3 L'empire romain dans le monde antique (plus particulièrement le chapitre 1 Conquêtes, paix romaine et romanisation).

Concrètement, cette association nommée Reconstit & Play (diorama Playmobil - Reconstitution historique - Animation) intervient au collège depuis 6 ans.

A chaque fois, les élèves sont très ravis de voir l'Histoire autrement en manipulant divers objets de l'armement du légionnaire tels que le pilum, le bouclier rectangulaire, la cuirasse, etc.

Cette association composée de 2 intervenants leurs a présenté plus particulièrement :

- ▶ des scènes historiques reconstituées, animées par des personnes en tenue d'époque ;
- ▶ des dioramas soignés réalisés par une équipe de maquettistes expérimentés (en l'occurrence à base de Playmobils) ;
- ▶ une exposition et une démonstration de l'utilisation de l'équipement du légionnaire romain.

En PJ, quelques photos prises au cours de ces 2 journées...

M. Leroux, Professeur d'histoire-géographie-emc

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.